



Debate del techo de gasto en el Senado

## Montoro: No vamos a salir solos de la crisis, porque no estamos solos, somos Europa

- El papel de los Presupuestos de 2013 es equilibrar y sanear las cuentas públicas para frenar la destrucción de puestos de trabajo
- **No se puede entender el futuro mas inmediato de España sin Europa, “ni el presente ni un futuro de una Europa integrada sin España”**
- **Ha denunciado la actuación de determinados dirigentes “del norte y del sur”, que teniendo la misma responsabilidad a la hora de salir de la crisis, están empleando el Estado de las Autonomías para separar y dividir**

26 de julio de 2012.- El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, fue tajante al afirmar hoy que España no va a salir sola de la actual crisis, sencillamente porque no está sola, “somos Europa”. Durante su intervención en el debate sobre el techo de gasto en el Senado, reclamó más autenticidad y más implicación a las instituciones europeas.

Además pidió a dichas instituciones más velocidad en la creación de una unión bancaria, “necesitamos reglas claras e instituciones comprometidas con ellas”. Así insistió en que “no hay unión bancaria sin un banco central como el de Estados Unidos” y denunció que estas instituciones no advirtieron lo suficiente a nuestro país de la elevada deuda externa en la que estábamos incurriendo.

Montoro señaló que no se puede entender el futuro más inmediato de España sin Europa, "ni el presente ni un futuro de una Europa integrada sin España".

Siguiendo con su discurso europeísta, el titular de Hacienda afirmó que "Europa no es retroceder en el bienestar, en la cohesión social, es prosperidad, entendimiento y libertad y por ello nos hemos comprometido con este proyecto y cumplimos con los preceptos europeos".

### **Acabar con la recesión**

El ministro de Hacienda dijo que los Presupuestos Generales del Estado para 2013, cuyo techo de gasto se ha debatido, están pensados "para acabar con esta recesión económica cuanto antes". De hecho destacó que 2013 debe ser el último ejercicio en recesión y que para ello se están poniendo en marcha todas las reformas necesarias.

En este sentido ha explicado que el objetivo último de los Presupuestos de 2013, no es equilibrar y sanear las cuentas públicas "porque lo mande Europa", sino frenar la destrucción de puestos de trabajo con el rigor de las cuentas públicas, "en un momento de extrema debilidad".

Asimismo, frente al grave problema de deuda externa que padece la economía española, destacó que el próximo año España no tendría necesidad de financiación frente al resto del mundo. "Recuperaremos crecimiento económico sin generar más deuda externa".

### **Estado de las Autonomías**

El ministro de Hacienda aprovechó su comparecencia en la Cámara de representación territorial por excelencia para afirmar que el "Estado de las Autonomías es incuestionable, está definido en la Constitución y en la doctrina del Tribunal Constitucional".

Tras recordar las dificultades de acceso a los mercados de un buen número de Comunidades Autónomas y de financiación de las Corporaciones Locales, ha denunciado la actuación de determinados dirigentes "del norte y del sur", que teniendo la misma responsabilidad a la hora de salir de la crisis, están empleando el Estado de las Autonomías para separar y dividir.

Montoro ha defendido la necesidad de actuar en sentido contrario para estar a la altura de las responsabilidades y se ha preguntado si los

gestores de las comunidades que tienen problemas, no tienen ninguna responsabilidad. "Dividiéndonos no se sale de la crisis, la crisis fiscal es de todo el Estado y hay que hacerle frente sin buscar salidas falsas", por lo que reclamó diálogo, coincidencias y la búsqueda de soluciones para dar un imagen sólida de España.

### Papel del Senado

Montoro destacó el papel que juega el Senado como Cámara de representación territorial, en el cumplimiento de la Ley de Estabilidad Presupuestaria. Es la primera vez que se establece el auténtico derecho a vetar el acuerdo del gobierno aprobando los objetivos de estabilidad presupuestaria y límite de gasto no financiero.

La decisión del Senado tiene el mismo valor que la decisión del Congreso, porque si hubiese sido rechazado por esta Cámara, el Gobierno tendría que aprobar un nuevo acuerdo.